

VIII Congreso de Tecnicaña

Durante la semana del 14 al 18 de septiembre de 2009 se llevó a cabo el congreso de la Asociación Colombiana de Técnicos de la Caña de Azúcar, Tecnicaña, evento que reunió a 704 personas entre ponentes, participantes, invitados especiales, representantes del sector azucarero y de las casas comerciales patrocinadoras.

En total se presentaron 87 trabajos en las áreas de campo (42 trabajos), fábrica (25), cosecha (15) y administración (5).

Los dos primeros días se hicieron visitas de precongreso al Centro de Investigación de la Caña de Azúcar de Colombia, Cenicaña, y a los ingenios Incauca, Manuelita y Providencia. Los temas estuvieron relacionados con el proceso de mejoramiento genético de las variedades de caña de azúcar, el desarrollo tecnológico en riego, agricultura específica por sitio, cosecha y transporte, limpieza de caña en seco, clarificación de jugo y refinación de azúcar, y los procesos de producción de etanol, compost y cogeneración de energía.

Más información en
<www.cenicana.org>



México, marzo de 2010

XXVII Congreso mundial de la ISSCT

A partir del viernes 5 de marzo comienzan en el puerto de Veracruz, en el golfo de México, las actividades programadas en el marco del vigésimo séptimo congreso mundial de la Sociedad Internacional de Técnicos Azucareros (ISSCT, por su sigla en inglés), evento que hasta el jueves 11 se llevará a cabo en ese país, para concluir en Colombia donde tendrá lugar el poscongreso los días 13 y 15 de marzo.

Como en los congresos anteriores, los asistentes deben tener la membresía de la ISSCT. El precongreso se hará los días 5 y 6 con visitas a los ingenios La Gloria y Tres Valles, la Alcoholera Zapopan, la Compañía Papelera Scribe y al laboratorio de cultivo de tejidos Viromotz.

El domingo 7, en el World Trade Center, se abrirán las mesas de registro para los asistentes al congreso.

La agenda académica del congreso se llevará a cabo del 8 al 11 de marzo con las presentaciones orales y la exposición de pósteres que dan cuenta de los principales trabajos adelantados por los miembros de la ISSCT en las áreas de Biología, Agricultura, Fábrica, Coproductos y Administración. El precongreso y el congreso son organizados por la Asociación de Técnicos Azucareros de México (ATAM). Para más información consulte en internet:

<http://www.atamexico.com.mx>
<http://issct2010.com>

Poscongreso en Colombia

Sábado 13 de marzo y lunes 15. Visitas a la Estación Experimental de Cenicaña y a tres ingenios productores de azúcar, etanol, abonos compostados y energía.

Organiza la Asociación Colombiana de Técnicos de la Caña de Azúcar, Tecnicaña. <www.tecnicana.org>



VIII Congreso de Tecnicaña
Asociación Colombiana de Técnicos de la Caña de Azúcar

Visita al Centro de Investigación de la Caña de Azúcar de Colombia, Cenicaña. San Antonio de los Caballeros, 14 de septiembre de 2009



Centro de Investigación de la Caña de Azúcar de Colombia - Cenicaña

Agroindustria unida en la investigación y el desarrollo

Cenicaña es una institución privada de carácter científico y tecnológico, sin ánimo de lucro, fundada en 1977 por iniciativa de la agroindustria azucarera localizada en el valle del río Cauca. Su misión es contribuir por medio de la investigación, evaluación y divulgación de tecnología y el suministro de servicios especializados al desarrollo de un sector eficiente y competitivo, de manera que éste juegue un papel importante en el mejoramiento socioeconómico y en la conservación de un ambiente productivo, agradable y sano en las zonas azucareras.

Las actividades de investigación y desarrollo son financiadas por los ingenios azucareros y los cultivadores de caña a través de donaciones directas definidas cada año como un porcentaje del valor de la producción de azúcar.

Las áreas de investigación se enmarcan en tres programas: Variedades, Agronomía y Procesos de Fábrica. Los servicios de apoyo son: Información y documentación, Economía y Estadística, Cooperación Técnica y Transferencia de Tecnología y Tecnología Informática. El Centro Experimental está ubicado a 3°13' latitud norte, a 1024 metros de altura sobre el nivel del mar. En este sitio la temperatura media anual es de 23.5 °C, la precipitación de 1160 mm y la humedad relativa de 77%.

La **Carta Trimestral** es una publicación periódica, editada por Cenicaña con el propósito de difundir información y conocimientos científicos y tecnológicos relacionados con el desarrollo de la agroindustria azucarera colombiana. Ofrece documentación resumida sobre los resultados generados por el centro de investigación y las experiencias de ingenios y cañicultores con las nuevas tecnologías, al tiempo que provee las referencias bibliográficas complementarias sobre cada tema. El primer volumen fue editado en 1978, y los cambios más significativos de diseño y concepto editorial se dieron en 1997 cuando la versión impresa comenzó a publicarse también en Internet.

Título: VIII Congreso de Tecnicaña
XXVII Congreso mundial de la ISSCT

Autor: Cenicaña

Publicado en: Carta Trimestral. Cenicaña, 2009. v.31, nos. 3 y 4. p.3

© Centro de Investigación de la Caña de Azúcar de Colombia, 2010.

Centro Experimental: vía Cali-Florida, km 26
Tel: (57) (2) 6876611 – Fax: (57) (2) 2607853w
Oficina de enlace: Calle 58 norte no.3BN-110
Apartado aéreo: 9138
Cali, Valle del Cauca – Colombia

www.cenicana.org
buzon@cenicana.org